



**Liebe Leserin,
lieber Leser!**

Die vor rund drei Jahren unter breiter Bürgerbeteiligung gestartete Initiative „Kinder in die Mitte“ – Miteinander der Generationen greift immer mehr: Das Land Vorarlberg rückt damit dem klar gesteckten Ziel, kinderfreundlichste Region zu werden, immer näher.

Wo Vorarlberg aktuell in Sachen Kinder- und Familienfreundlichkeit steht – darüber können sich alle Interessierten auf der diesjährigen Sonderschau der Herbstmesse Dornbirn erkundigen. Auf rund 1.800 Quadratmetern Ausstellungsfläche haben dort die Messeverantwortlichen gemeinsam mit den Partnern der Initiative „Kinder in die Mitte“ einen bunten Mix an wissenswerten Infos, guter Unterhaltung und spannenden Spielen vorbereitet.

In diesem Vorarlberg Magazin wollen wir Ihnen einen Vorgeschmack auf diese Herbstmesse-Sonderschau geben und Sie auffordern: Besuchen auch Sie vom 3. bis 7. September diese Sonderschau und machen auch Sie mit, damit unser Land noch kinder- und familienfreundlicher wird!

Peter Marte

Leiter der Landespressestelle



Vorarlberg Magazin

unser Land informiert

Landespressestelle, Landhaus

Römerstraße 15, 6901 Bregenz

T +43(0)5574 511-20130

F +43(0)5574 511-20190

E presse@vorarlberg.at

I www.vorarlberg.at/presse